



Mädchenfußballtag in Gottenheim: Training mit den SVG-Frauen

Einen Mädchenfußballtag veranstaltet der SV Gottenheim am Sonntag, 23. Juni, von 9.30 Uhr bis 15 Uhr, auf dem Sportgelände an der Buchheimer Straße. Dazu eingeladen sind alle Mädchen, die Lust aufs Fußballspielen haben, aber auch Mädchen, die bereits Fußball spielen und bei der Formierung einer Mädchenmannschaft dabei sein wollen. „Unser Ziel ist es, durch diese Veranstaltung Mädchen der Jahrgänge 2010, 2011 und 2012 für den Sport in unserer Juniorinnen-Mannschaft zu gewinnen“, informiert Jugendleiterin Birgit Wenz. Sie freut sich auf viele interessierte Mädchen aus Gottenheim und Umgebung. Der Mädchenfußballtag wird zum vierten Mal angeboten. Im vergangenen Jahr musste die Veranstaltung abgesagt werden, weil es zu wenig Anmeldungen gab. Für Fußball interessier-

te Mädchen ist das Angebot eine tolle Chance, denn aktive Spielerinnen aus der Gottenheimer Damenmannschaft werden beim Mädchenfußballtag ein Schnuppertraining anbieten. Es gibt verschiedene Trainingseinheiten und Spielstationen. Höhepunkt ist eine Mini-EM auf dem Fußballplatz. Gerne stehen die SVG-Fußballerinnen für Fragen zur Verfügung. Die Mädchen können am Rande des Trainings die Fußballfrauen alles fragen, was sie schon immer wissen wollten. Ein gemeinsames Mittagessen rundet das Event ab. Die Teilnahme am Mädchenfußballtag ist kostenlos. Mitzubringen sind gute Laune, sportliche Kleidung, eine Trinkflasche und – falls vorhanden – Fußballschuhe. Weitere Informationen gibt es bei Birgit Wenz unter der E-Mail-Adresse birgitwenz@gmx.de. ma/Fotos: dhe